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Bericht des Bürgermeisters zur GV am 12.12.2024

1) Beginnen möchte ich mit einer Nachricht über den Weiterbau der L93. Wie
bereits berichtet kam es hier zu einer Bauverzögerung aufgrund des
Zustandes des Unterbaus. Jetzt ist klar, dass wir mit der Fertigstellung des
ersten Bauabschnittes erst im März 2025 rechnen können. Bis zu diesem

Zeitpunkt bleibt die Vollsperrung bestehen, auch im Bereich des

Fahrradweges. In zwei Gesprächen mit dem LBV Vorort, das letzte heute,
wurde mit einigen betroffenen Anwohner gesprochen insbesondere über

Grundstücksangelegenheiten. In diesen Gesprächen wurde klar, dass der
LBV innerorts mit der Baumaßnahme an dem Termin, nach den
Sommerferien 2025, festhalten will. Angekündigte Bauzeit ca. 1 Jahr, da
innerorts nur Abschnittsweise vorgegangen werden kann.

2) Feuerwehr: Das Richtfest konnte am 27.11.2024 stattfinden. Leider haben
wir wieder einen Baustillstand bis zu 13.01.2025. Das Material für das Dach
wird erst zwischen Weihnachten und Neujahr geliefert. Die Firma will dann
am 13.01. mit der Arbeit beginnen, sofern es die Witterung zulässt. Der

Fertigstellungstermin 01.10.2025 für die neue Feuerwehrwache soll aber
nicht gefährdet sein.

3) OEK: Hier sind wir kurz vor der Fertigstellung. Das Zusammentreffen mit
den Bürger-innen am 13.11. war sehr erfolgreich. Vielen Dank an dieser
Stelle noch einmal für das Interesse. Da noch einige kleine Formulierungen
angepasst werden sollen, ist der Abschlussbericht heute nicht fertig. Wir
erhalten auch in diesem Jahr keine Vorlage für unseren Haushalt 2025.
Deshalb sind Anfang 2025 Sondersitzungen des Finanzausschusses am

26.04. und er GV am 06.02. vorgesehen. Hier kann dann auch das OEK
beschlossen werden.

4) Alle anderen vorgesehenen Sitzungstermine für 2025 finden Sie auf unserer
Webseite.

5) Auf dem Gelände des Dörphus hat Fa. Nordrohr die Erstellung eines
Sielkatasters fertiggestellt.. Wir wissen, Stand heute, dass 80% der
vorhandenen Leitungen defekt sind. Zur Zeit wird ein Konzept für die
Erneuerung erarbeitet. Sanieren müssen wir auf jeden Fall die

Schmutzwasserleitung hinter den Containern bis zum Kindergarten. Alle
anderen alten Leitungen innerhalb des Hofes sollen möglichst mit dem
Bau des neuen Kindergartens und damit verbundener neuer Leitungen,
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7)

8)

stillgelegt werden. Das Konzept mit einer Kostenrechnung wird dann Ende
nächster Woche vorliegen.

6) Die Planung für die Druckrohrleitung von unserem Klärwerk zur Kläranlage
Trittau sind abgeschlossen. Der Bau soll in 2025 erfolgen und unsere
Kläranlage dann zum Jahresende stillgelegt werden.
Kindergarten: Die Planungen sind abgeschlossen, der Bauantrag in

Vorbereitung. Er soll noch in diesem Jahr gestellt werden.
Postpackstation: Eine schlechte Nachricht bzw. keine. Seit der Besichtigung
am 05.03. und Festlegung des Standortes zusammen mit DHL habe ich
nichts mehr von denen gehört. Auf ein erneutes Schreiben von mir warte
ich jetzt auf eine Reaktion.

9) Am 23.02.2025 ist voraussichtlich Bundestagswahl. Wir benötigen hier
wieder Wahlhelfer. Ich bitte um Vorschläge gern auch von Seiten der
Bürger-innen. Vielen Dank.
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